



社会福祉法人鶴風会

後援会ニュース

No.39 (平成10年)
社会福祉法人鶴風会
後援会
東京都武藏村山市学園4-10-1
☎0425-61-2521
事務所・東京都中野区
本町2-15-13 ☎03-3372-7650

- *今春二月駐日アルゼンチン大使夫人・ポーランド大使夫人・川畠氏(大使館職員)・三神氏(ヤマハ)の御一行が施設を訪問され子供達に両大使夫人による『ピアノとチエロの演奏会』をプレゼントして下さいました。
- *今年は東京小児療育病院内で御一人の成人式が行われました。
- *バザーについての手記を父母会の方からいただきました。

春を迎えて

社会福祉法人鶴風会
理事長 倉島 摂子

それでも私共の施設に明るいニュースがございます。それは二月二十日に施設を訪れた御二人の音楽家のボランティア演奏です。御一人とはアルゼンチン大使夫人・ポリ・フェルマン様、ポーランド大使夫人マリア・ポミアノ夫婦でいらっしゃいます。子供も不安材料を抱えての出発となりました。

後援会の皆様には御機嫌よくお過していらっしゃいました。平成十年の年明けは、経済も社会も不安材料を抱えての出発となりました。何んという事でございましょう。私達常人には思いもかけぬ問題ばかりで戸惑うのみでございます。この事態に障害児をとりまくもう一つのことは、やはり愛なき無関心さが強く打ち出てまいりました。利害損得のみの世情に左右されおります。本当に心なき事のみ多く、辛い事でございます。

音楽家のボランティア演奏です。御一人とはアルゼンチン大使夫人・ポリ・フェルマン様、ポーランド大使夫人マリア・ポミアノ夫婦でいらっしゃいます。子供達にピアノとチエロのコンサートを企画して下さいました。ヤマハの三神様の御助力で新らしいピアノも提供され御二人の演奏が始まりました。

御忙しい御一人が寸暇を割いて御演奏下さった事は、まことに愛を御示して下さいました。私共も元気を出して勇気を示して、今年も障害児療育のためにつくしていきたく存じます。皆様方の変らぬ御支援を御願い申し上げます。



『ピアノ・チエロの演奏会』
通園棟多目的ホールにて

駐日アルゼンチン大使夫人 ポーランド大使夫人による演奏会

日 時 平成10年2月20日
場 所 東京小児療育病院通園棟多目的ホール
演奏者 アルゼンチン大使夫人
ポーランド大使夫人
参加者 入所児童 50名
演 奏 14時～15時

曲 目 楽 器

- 花 (ピアノ・歌・チェロ)
- プラジェイロ (ピアノ)
- マヅルカ・68 (ピアノ・スカ)
- ポーラ・マゾビア (ピアノ・バイオリン)
- マンダーラ (ピアノ・スカ)
- ホーリイ・アン (ピアノ・歌・スカ)
- さくら・さくら (ピアノ・チェロ)

以上その他に8曲 計15曲

アンコールでアルゼンチン民謡、ポーランド民謡を演奏

*スカとはポーランドの楽器でバイオリンに似ています。



♡ チャリティ・バザールへのお願い ♡

日 時 平成10年11月

場 所 東京小児療育病院

昨年のチャリティ・バザーには、多くの方々や協賛会社の御支援によりまして、600万円余の純益をあげる事ができ、誠に有難く、厚く御礼申し上げます。本年も何卒よろしくお願い致します。食料品、調味料、酒類、石鹼、洗剤、陶・漆器、文房具、書籍、衣料品（新品又は新品に近いもの）など御寄贈をお願い申し上げます。

○御寄贈品は既に受付ております。

年々、バザーの品物が減ってきております。御協力よろしくお願い致します。

○連絡先 病院 武蔵村山市学園4-10-1 ☎ 0425(61)2521

後援会 東京都中野区本町2-15-13 ☎ 03(3372)7650

◆第10回チャリティ・パーティ コロニスの会への御誘い◆

第9回コロニスの会は、昨年も、帝国ホテルに600余名の皆様がお集まり下さり、盛会裡に300万円の純益をあげる事ができました。一重に、ご協賛下さいました企業、御参集の皆様の御厚情の賜物と一同感謝致しております。年末のお忙しい時期ではございますが、本年もお誘い合わせ、御参加下さいます様、お願い申し上げます。（詳細は次号にてご案内致します。）

日 時 平成10年12月12日（土）

場 所 帝国ホテル（孔雀の間）夕刻より

予定人員 600名

連絡先 鶴風会後援会 コロニスの会

東京都中野区本町2-15-13

☎ 03(3372)7650

みんなでお祝い



平成十年
成人式

ご両親のお心づくしの
御振袖で



平成九年度バザーについて

父母の会
西一病棟 篠 勝子

今年度で第27回目のバザーになりますが、こんなに長く続けてこれたのも大勢の方々の子ども達に対する深い愛があればこそだと思います。最近のニュースは暗いことばかりで、つい暗い気持ちになりますが、バザーに参加してみて、こんなに大勢の方が前向きに生きていることを肌で感じる事ができ、なんだか私自身もほつとする気持と嬉しさでとても幸福な気持です。

バザー前日は雨で明日の天気を心配しながらの準備、沢山の荷物運び、品物の仕分け、セッティング、皆さんのアイディアでどんどん開店準備が各売り場ごと進行。さすがに午後三時過ぎは少々疲れ気味、「明日は大丈夫……?」なんて少々心配でしたが、本当に準備の手際の良さはお見事でした。これも園長先生はじめ、職員、ボランティア、父母の皆々様のご協力あってこそだと改めて感謝の気持ちで一杯です。有難うございました。

我々父母の会も夏頃より話し合いを持ちながら、少しでも協力で

さればと。また大勢のお客様が喜んで買物してくださることを願いつつ、どうすれば良いかと、得意分野のアイディアと知恵を絞り、集まるほどに活発な意見が出たよう思います。バザー委員会スタッフ時点は心許ない感じもありますが、当日に向けだんだん結束力も高まり、また先輩役員さんの応援や試飲会等を経験しながら開店へ。

当日、父母会の出店は甘酒、焼き鳥、玉こんにゃく、コーヒー等、快晴には恵まれたものの風少々あります。時々風で火が吹き消されたり、点火で難なくクリア。寒さも手伝ってくれて、出店は、好評のうちにほぼ完売。売上げも前年を上回り、役員一同、「ヤッタネ」コール!

早いもので今年も夏にはバザー委員会が予定されていますが、普段味わうことができない、良い経験ができますので、役員以外の方もどしどしご参加下さい。

私達「父母の会」も昨年の反省を、今年もバザーに生かせるように頑張りたいと思います。また私自身今年も参加できればいいと思っています。

バ
ザ
ー
掘出ものが楽しみです



